

## **PRESS RELEASE**

### **Tumpak Ditunjuk Jadi Dewan Pengawas KPK, IPC: Kami Sedih, Sekaligus Bangga**

**Jakarta, 20 Desember 2019** –PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC merasa sedih sekaligus bangga atas terpilihnya Tumpak Hatorangan Panggabean sebagai Dewan Pengawas KPK yang baru. Tumpak yang menjabat sebagai Komisaris Utama IPC ini akan menduduki jabatan baru sebagai Ketua merangkap anggota Dewan Pengawas KPK.

“Dengan ditunjuknya Pak Tumpak sebagai Ketua Dewas KPK, maka beliau tak akan lagi menduduki posisi Komisaris Utama IPC. Tentu kami kehilangan sosok panutan, yang selama ini gigih membangun Tata Kelola Perusahaan yang baik (Good Corporate Governance) di lingkungan IPC Grup,” kata Direktur Utama IPC, Elvyn G. Masassya, di Jakarta, Jumat (20/12).

Menurut Elvyn, keberadaan Tumpak H. Panggabean di IPC selama ini memberikan dampak yang signifikan di tubuh korporasi. Selain kuat dalam memberikan arahan bisnis dan operasional, Tumpak punya perhatian besar dalam membangun integritas di lingkungan IPC. Tumpak H. Panggabean menduduki posisi Komisaris Utama IPC sejak Juli 2017.

“Kami semua sedih sekaligus bangga, karena setelah di IPC, Pak Tumpak mengemban amanat yang tak kalah berat, mengawasi lembaga KPK. Saya akan memastikan bahwa pondasi GCG yang diwariskan beliau IPC akan terjaga. Selamat mengemban tugas di tempat baru untuk Pak Tumpak,” kata Elvyn.

Presiden Joko Widodo telah menunjuk 5 anggota Dewan Pengawas KPK, yaitu Tumpak H. Panggabean (merangkap Ketua), Artidjo Alkostar, Harjono, Albertina Ho, dan Syamsuddin Haris. Penujukkan kelima anggota Dewan Pengawas KPK ini tertuang dalam Keputusan Presiden (Keppres) No. 140/P/ Tahun 2019 tentang Pengangkatan Anggota Dewan Pengawas KPK.

Pelantikan terhadap kelima Dewan Pengawas KPK berlangsung di Istana Negara, Jumat ini.

**-- selesai --**

#### **Tentang IPC:**

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan

pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

**Shanti Puruhita**

Sekretaris Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp\_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140

www.indonesiaport.co.id

 Pelabuhan Indonesia II  @indonesiaport  @indonesiaportcorp  Pelabuhan Indonesia II / IPC